

大障教ニュース

大阪府立障害児
学校教職員組合
大阪市天王寺区
東高津町7 11
府教育会館704号
(TEL)6765-8904
(FAX)6765-8905

府立支援学校の新校整備を求める署名

大障教をはじめ、府内の障害児者団体でとりくんできた「早急
に児童生徒増に見合った府立支援学校の新校整備を求める請願」
署名が2万1692筆(12月4日時点)に到達しました。

各地域・分会では、街頭署名宣伝行動や管理職・PTA役員と
の懇談、地域のつながりを活かして、就学前施設や作業所等障害
児者施設、また、地域労連や民主団体等への署名の要請などさま
ざまなとりくみがすすまっています。

2月府議会の署名提出まで残り2カ月。あらゆる結びつきを活
かして署名をあとめ、府議会に「支援学校の新校整備を」の声を
届けましょう。

訴えれば広がる

新校整備を求める私たちのねがい

PTA役員との懇談をおこなっ
た分会では、今年3月に府教委か
ら発表された府立支援学校にお
ける知的障がい児童生徒の教育環
境の充実に向けた基本方針を説
明。この基本方針をすすめれば、
「過大・過密」化がさらにすすむこ
とを訴えました。PTA役員は、
懇談のやりとりを通して、現状や
「基本方針」の問題点がストンと
落ち、「署名用紙を1000枚く
ださい!」と協力を快諾しまし
た。そのとりくみの中で、短期間



枚方支援学校分会

佐々木分会長

各地で街頭署名宣伝

藤井寺支援学校分会は、1
0月5日、17日、31日に柏
原駅前で署名にとりくみまし
た。本部から久保書記長も参
加し、それぞれ21筆、35
筆、24筆が集まりました。参
加した組合員は、ひとりりがピ
ラを渡し、もうひとりりがすか
さず署名を訴えようと、応じて
くれる人が多かった「ピラを
受け取り、横断幕を見て、関心
をもって署名をしてくれた」
などの感想を述べていました。

10月28日、北河内の障
害児教育を発展させる会は
枚方市内で行われたひらかた
こどもまつりに参加し、学校
増設の署名宣伝行動を行いま
した。今までもこのイベント
に参加し、枚方支援学校建設
や四條畷校存続の署名にとり
くんだ経験もあるので、今回
もスムーズに行動することが
できました。

午前10時から約3時間の
とりくみでしたが、140筆
の署名を集めることができました。
署名に協力してくれた
人からは、枚方に支援学校が
できたのに、もついっぱいな
んですか「支援学校は必要で
すよね」などの声が聞かれま
した。



藤井寺支援分会の署名活動

初めて駅前署名宣伝しました!

初めての街頭署名行動で、関心を持っていただけるか心配し
ていましたが、話を聞いていただけた方はほとんど署名してくれ
ました。「がんばりや!」などの声もいただき、「さらになんか
ない」という気持ちにさせられました。ほとんどの方がこの問
題について知らなかったとのことなので、街頭宣伝の意味におい
ても重要なことだと再認識しました。(東 耕平さん)

冬休みは

署名を広げるチャンス

「新校整備を求める請願」署名は、2
月府議会に提出します。残る期間は冬
休みを含む2カ月です。冬休みは署名
を広げるチャンスです。全国どこの方
でも署名していただけます。親戚のあ
つまりや帰省先、同窓会など、いろんな
あつまりに署名用紙を持って出かけ、
人権侵害ともいえる子どもたちの学習
環境の改善を求めて署名にとりくむこ
とを呼びかけます。



「ストッカー」の異名を持つカルロス・
ゴーン氏が、日産自動車の経営トップに就任し
たのは1999年でした。彼が打ち出したリス
トラ計画「日産リバイバルプラン」により、日産
は5工場を閉鎖して2万1千人に上る人員削減
を強行しました。工場の閉鎖は、多くの労働者を
退職に追い込み、下請け企業も廃業せざるを得
なくなり、ゴーン氏によるリストラは労働者や日本経済に多大な犠牲を強いることにな
ったのです。

しかし、当時の自公政権は、一律に解雇を規制
することは適当でない(小渕恵三首相)などと
リストラを容認し、ゴーン氏への礼賛を繰り返
しました。それどころか、産業活力再生法による
「事業再構築計画」の認定で、リストラ計画をつ
くった企業に、減税や低利融資まで行ってきた
のです。

日産のケースでは、工場跡地の売却益に対す
る減税をはじめ、国内工場閉鎖に伴う海外での
増産にかかる費用などについて公的資金が投入
されました。現在分かっているだけでも14億
円のリストラ減税が実施され、1千億円超の公
的資金投入が日産に対して行われました。

日産はその見返りとして、自民党への多額の
政治献金を行いました。公的資金の投入を受け
た1998年以降、献金総額は3億2930万
円にも上っています。

「ゴーン容疑者の報酬の多くは多くの労働者を
犠牲にしたお金、日産はこれを機にまともな会
社になってほしい」「猛省するなら私たちの雇用
も確保するべきだ」。報酬の過小記載の疑いによ
るゴーン氏の逮捕を受け、リストラで働く場を
失った多くの労働者が怒りの声をあげています。

